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L’Eden de Satan N° 115 

La dépression en guise de jugement au temps de la fin 5e partie 

Le dimanche 9 juillet 2023, La communion 

Brian Kocourek. Pasteur 

Inclinons la tête en prière. Père de grâce, nous Te remercions, Seigneur, pour Ta présence aujourd’hui. Et sachant, Père, que nous sommes 

sur l’escalator quelque part, à la recherche de la prochaine chose, signe et événement. Cependant, il n’y en a plus beaucoup. Alors Seigneur, 

nous cherchons ce changement. Et Père, nous prions pour le changement du corps, et nous prions que nous soyons prêts pour cela. Au nom 

de Jésus. Amen.  

Vous pouvez vous asseoir.  

Ce matin, nous avons commencé à étudier le pourquoi des jugements mentionnés dans Deutéronome 28. C’est parce que les gens 

n’écoutent pas la Voix du Seigneur. Ils ne font pas attention, ou ils n’y prêtent pas attention, ils ne sont tout simplement pas intéressés par 

ce que Dieu a à dire. Ils pensent que cela interférerait avec la construction de leur royaume. Alors continuons.  

Deutéronome 28.52 Et elle t’assiégera dans toutes tes portes, jusqu’à ce que tombent, dans tout ton pays, tes hautes et fortes 

murailles en lesquelles tu te confiais ; et elle t’assiégera dans toutes tes portes, dans tout le pays que le SEIGNEUR ton Dieu 

t’aura donné. 53 Et tu mangeras le fruit de ton propre corps, la chair de tes fils et de tes filles, que le SEIGNEUR ton Dieu t’aura 

donné, durant le siège et dans la détresse où tes ennemis t’affligeront.  

Lorsque Rome assiégea Jérusalem, les gens moururent de faim et mangèrent leurs propres enfants pour rester en vie. Et cela se reproduira 

car Dieu est le même, et ne change pas. Sa Parole ne changera pas non plus. Attendez-vous donc à ce que lorsque les temps seront très 

mauvais, les économies seront d’inanition. Et non seulement il y aura la famine, mais les gens finiront par manger leurs enfants. 

54 Tellement que l’homme qui est le plus sensible et le plus délicat parmi vous regardera d’un œil envieux son frère, et la femme de son sein, et le 

reste de ses enfants qu’il aura épargnés, 55 Pour qu’il ne donne à aucun d’eux de la chair de ses enfants laquelle il mangera ; parce qu’il ne lui restera 

rien du tout, durant le siège et dans la détresse dont tes ennemis t’affligeront dans toutes tes portes.  

(Maintenant, Josèphe, l’historien, a dit que lorsque Rome assiégea Israël en 70 après JC, il n’y avait plus un seul chrétien dans la ville, parce 

que Jésus a dit : quand vous verrez l’abomination de la désolation, qui était l’aigle romain, quand vous le verrez, il a dit, alors assurez-vous 

que vous n’êtes pas dans la ville, assurez-vous que vous n’êtes pas dans la ville le jour du sabbat, Et assurez-vous simplement que vous êtes 

dehors. Les chrétiens ont donc recherché ces signes. Et ils ont réagi par conséquent en sorte qu’aucun chrétien n’a été trouvé parmi les 
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morts, plus de 1 000 000 de gens sont mortes lors du siège de Rome d’Israël. Donc, tout ce que je dis, c’est que vous devez connaître les 

signes de la Parousia de Dieu, vous devez savoir où nous en sommes, et vous devez savoir quel est ce prochain signe, afin d’y être prêt.) 

56 La femme sensible et délicate parmi vous, qui ne s’aventurerait pas de mettre la plante de son pied sur le sol par sollicitude et par délicatesse, son œil 

sera envieux envers le mari de son sein, et envers son fils et envers sa fille,  

57 Et envers son petit enfant, qui sortira d’entre ses pieds, et envers ses enfants qu’elle enfantera ; car, elle les mangera en secret 

dans le besoin de toutes choses, durant le siège et dans la détresse dont ton ennemi t’affligera dans tes portes. 58 Si tu ne prends pas 

garde de faire tous les mots de cette loi, qui sont écrits dans ce livre, afin que tu craignes ce glorieux et terrible nom, le SEIGNEUR TON DIEU ;  

(Maintenant, vous savez, quand on en vient au fait de manger de la viande, j’ai dit à frère Vayle, j’ai dit, tu sais au temps de la fin, il est dit 

qu’il y aura des doctrines des démons. Et l’une d’elles est de ne pas manger de la viande. Alors je m’en fiche. Frère Branham a dit : ils 

contaminent les viandes, ils pulvérisent des trucs sur les viandes et n’arrêtent pas de tuer les insectes et tout le reste. Et vous, vous mangez 

cela, et cela vous fait du mal. Qu’est-ce qu’on fait ? Frère Branham a dit : « Nous allons simplement prier sur cela, prier sur cela et ensuite la 

manger. Et j’ai dit à frère Vayle, je me fiche de l’état de la viande, je vais manger de la viande. Même si c’est une bouchée par semaine. Mais 

je mangerai de la viande parce que je ne veux pas qu’on dise que j’avais une doctrine de démon. Très bien, alors nous allons manger de la 

viande, et vous en faites ce que vous voulez. Mais c’est ce que le Seigneur a dit.) 

59 Alors le SEIGNEUR rendra étonnantes tes plaies, (vous guettez la guerre bactériologique, c’est sur nous... Elle est déjà là. Et vous 
regardez, ils ont le deuxième round cet automne. Quand ? Quand il en est temps. Ils disent, septembre, octobre, novembre, c’est la saison 
des germes. C’est à ce moment-là qu’ils apportent la grippe et ceci et cela. Je suis, je suis désolé, mais il y a comme 7 souches de grippe qui se 
communiquent en Orient. Parce que les gens ont des cochons qui vivent avec leurs poulets. Et donc, les poulets mangent le fumier de porc et 
les choses du fumier de porc et ils attrapent leurs maladies. Puis, ils attrapent des virus. Donc, le CDC dit : d’accord, nous allons jouer à la 
route. Et nous pensons que parmi les sept souches différentes, nous en choisirons deux ou trois et nous verrons ce que nous pouvons combiner 
ensemble. Et donc ils le combinent et ensuite ils arrivent avec leur vaccin contre la grippe. C’est ce que vous prenez, c’est un vaccin contre la 
grippe, qui est essentiellement fabriqué à partir des porcs et des poulets, les grippes qu’ils ont parce qu’ils mangent les choses de l’autre 
espèce. Alors ne soyez pas dupe. Tout cela est une combine lucrative. Et restez à l’écart des personnes qui se font vacciner contre la grippe. 
Parce que si vous ne le faites pas, vous serez comme Sarah et moi. Nous étions en Hongrie en 2003. Et la grand-mère s’est fait vacciner contre 
la grippe parce qu’elle était obéissante au gouvernement. Et puis tout le monde dans la maison, y compris nous, ont attrapé d’elle la grippe. 
Mais elle n’a pas attrapé la grippe, mais elle s’est fait vacciner et elle l’a propagée. Vous voyez que la grippe est un virus vivant. Et donc, 
quand vous vous faites vacciner contre la grippe, vous attrapez un virus vivant. Et pourquoi voudriez-vous prendre un virus vivant dans votre 
corps ? Cela n’a aucun sens. Donc, guettez la guerre bactériologique. Nous en avons déjà parlé. Nous le voyons depuis 2020. Et c’est venu et 
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c’est reparti et maintenant ils ont dit : eh bien, nous donnons tous nos mandats et tout le reste. Écoutez, ces mandats ont causé plus de 
dommages que la grippe. Alors faites simplement confiance à Dieu. Et quand nous arriverons cet automne, nous aurons le deuxième round.)  

Alors le SEIGNEUR rendra étonnantes tes plaies, et les plaies de ta semence, c’est-à-dire de grandes plaies et persistantes, et de 

maladies douloureuses et persistantes.  

(Maintenant, à partir de 2020, je connais des églises dans ce message qui n’ont même pas eu de service en direct depuis mars 2020.  

Bien, nous en avons déjà depuis 3 ans et demi. Ils n’ont pas de service ouvert. Ils ont décidé de ne pas avoir de service et ils ont fermé. Nous 
ne fermerons pas et je me fiche des fléaux qu’ils veulent encore envoyer sur ce pays, nous ne fermerons pas. Et ils devront nous forcer sous 
menace d’une arme. Et comme je l’ai dit : pointez ces canons sur moi et tirez, parce que je ne vais pas arrêter de prêcher. Et si vous voulez 
me tirer dessus, c’est bien, parce que ça règle le problème beaucoup plus vite, je vais avoir mon changement. D’accord, je serai hors d’ici.) 

La religion de Jézabel 19.03.61 P:63 Quand Dieu envoie un Message, qu’Il le proclame aux gens, et que ceux-ci ne Le reçoivent pas, alors Il retire Son 
serviteur, et Il envoie Ses fléaux : la famine, la mort (spirituelles, et physiques aussi). Attendez-vous à une dépression, mon frère. Vous pensez avoir vu quelque 
chose, attendez encore un peu. Vous n’avez encore rien vu. Vous pensez que vous mourez d’envie d’avoir un bon réveil spirituel, attendez encore un peu. 
Attendez seulement, vous désirerez ardemment entendre la Parole de Dieu et vous La réclamerez à grands cris. La Bible le dit ! “Il y aura une famine dans les 
derniers jours,” a dit le prophète, “non seulement la disette du pain et de l’eau, mais d’entendre la véritable Parole de Dieu.” Cette voix restera silencieuse, 
quelque part dans le désert, cachée. 

(Maintenant, il se trouve qu’il est emmené dans une autre dimension, mais comme je l’ai déjà mentionné, si Jésus dans le ministère alpha avait 
un ministère pré-résurrection et un ministère post-résurrection, alors William Branham aura aussi un ministère pré-résurrection et un 
ministère post- résurrection.) 

Il a donné ordre aux corbeaux, Ses serviteurs. Bénis soient ces oiseaux, Ses serviteurs, qui ont maintenu la voix de–d’Élie en vie, pendant la période où il–il était 
isolé de l’église (Remarquez qu’Élie était isolé de l’église.). Les corbeaux lui apportaient de la viande et du pain le matin, et de la viande et du pain le 
soir, et il buvait à la petite source, pendant que tous les autres, qui étaient là-bas, ils étaient privés de toute nourriture spirituelle et de toute eau spirituelle. 
(Est-ce que ça va se répéter ? Comme c’était à l’époque d’Élie. Eh bien, la première moitié s’est entièrement répétée. Eh bien, si la première 
moitié est entièrement répétée, alors après la pluie se répétera aussi.) 

Q&R sur Genèse COD 29.07.53 P:93 Maintenant regardez en arrière, dans l’Ancien Testament, où vous voyez les plaies être déversées. Ils étaient en 
Égypte, n’est-ce pas ? Et Dieu faisait sortir Son peuple pour l’amener à la terre promise. Pas vrai ? Et Israël n’a pas reçu une seule plaie. (Maintenant, avez-
vous entendu ce qu’il vient de dire ? Israël un type de l’épouse. Israël n’a jamais reçu une seule plaie.) Juste au moment où les plaies, avant qu’elles 
arrivent, ils se sont rendus en Gosen. Pas vrai ? Et le soleil ne s’est jamais obscurci, il n’est pas venu de moustiques, il n’y a pas eu de grenouilles là-bas, il n’y a 
pas eu de poux, il n’y pas eu d’orage, il n’y a pas de foudre, il n’y a eu aucun massacre des troupeaux, et ils ont conservé tous leurs biens, là-bas en Gosen. Pas 
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vrai ? C’est un type de l’Église qui part, juste avant la période de la Tribulation. Jésus a dit : “Quand ces choses commenceront à arriver, levez la tête, votre 
rédemption est proche.” Voyez ? Je crois que la lune, le soleil et les étoiles... Et ils ont dit que... J’irais de l’avant et le lirais, il est dit : “Les hommes s’enfuirent 
et se cachèrent dans les... Et qu’ils tombèrent sur leur... cherchèrent à se donner la mort, et ils ne le pouvaient pas, et tout.” Je crois que ces choses se produisent 
juste avant la Tribulation. (Quelle est l’ampleur du nombre de suicides maintenant, vous savez que les décès infantiles sont environ 40 fois plus 
élevés. Vous n’avez jamais entendu parler d’enfants qui meurent, de sport. Vous auriez pu entendre parler d’un enfant qui a perdu une rate ou 
quelque chose comme ça en jouant au football, quand j’étais jeune. Mais aujourd’hui, ils meurent à gauche et à droite. Ils sont en train de 
mourir. Les enfants se suicident. Les gens se suicident parce qu’ils ont fait ce que le gouvernement leur a dit de faire. Et maintenant, ils en 
souffrent.) 

Maintenant regardez bien, la Tribulation arrive. Quand la Tribulation frappe, l’Église monte. Maintenant souvenez-vous, seule l’église ordinaire, dépourvue 
du Saint-Esprit, passe par la période de la Tribulation. Il n’y a que les Élus qui passent au travers. Oh, je pourrais frotter très fort, là, pendant un instant. 
Pourriez-vous m’accorder trois minutes de plus ? Les–les gens qui sont enlevés, ils s’appellent comment ? Le reste. Pas vrai ? Très bien. Je–je veux dire, c’est–c’est 
l’Épouse. Or, le reste, c’est ce qui est resté.  

60 De plus il amènera sur toi tous les maux d’Égypte, desquelles tu as eu peur, et elles s’attacheront à toi.  

61 Et le SEIGNEUR fera aussi venir sur toi toute maladie et toute plaie, qui n’est pas écrite dans le livre de cette loi, jusqu’à ce que tu sois détruit ; 62 

Et vous resterez en petit nombre, tandis que vous étiez comme les étoiles du ciel en multitude, parce que tu n’auras pas obéi à la voix du SEIGNEUR ton Dieu.  

(Maintenant, on pourrait penser que lorsque Dieu nous montre de la miséricorde en nous apportant un message, nous le recevrons 

volontiers. Mais beaucoup disent qu’ils le reçoivent, mais ils n’y toucheront pas. Ils ne le feront pas. Ils ne le prêcheront pas. Ils ne diront 

pas aux gens de se préparer. Ils veulent juste une grande église, et avoir de la musique, et avoir du rock’n’roll dans l’église. Et des gens qui 

dansent et passent un bon moment. Vous voyez, pour eux, l’église consiste à passer un bon moment. Il ne s’agit pas de se préparer, de 

sonder son âme, de s’assurer qu’on est aligné avec chaque point et chaque trait.) 

La voie pourvue par Dieu pour la communion 09.07.60 P:101 Combien nous Te remercions qu’en cette heure redoutable, où tous les espoirs 
d’une vie mortelle sont finis… Les bombes atomiques sont suspendues dans des silos, des bombes à hydrogène, des maladies et des afflictions, la guerre 
bactériologique, …  

(Pourquoi la guerre bactériologique n’est-elle pas prêchée dans les églises aujourd’hui ? Pourquoi ne l’est-elle pas ? Ils ne veulent pas vous 
mettre mal à l’aise. Pourquoi Joel Austin a-t-il 10 000 personnes qui viennent à son église ? Parce que tout ce dont ils veulent entendre parler, 
c’est : Ne vous sentez vous pas admirablement bien ? Et vous voulez l’être plus encore ? Eh bien, nous pouvons vous aider à y arriver. Et c’est 
ce que les gens cherchent. Ils ne cherchent pas la correction du Seigneur. Ils ne cherchent pas à savoir où ils ont tort dans leur vie. Ils 
recherchent juste toutes les bonnes choses.) 
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Maintenant, j’espère que vous l’avez compris. Il a parlé de maladies et de guerre bactériologique, parce que personne dans ce Message ne 
reçoit cet enseignement, sauf cette église. Donc, ils auront ce qu’ils cherchent, parce qu’il l’a dit, et ils ne tiennent pas compte de ce qu’il a 
dit.  

Maintenant, vous dites : oh, vous n’êtes pas le seul dans ce message à la prêcher. Très bien, montrez-moi une église qui la prêche. Montrez-
moi une seule église qui prêche la guerre bactériologique, préparant les gens à la guerre bactériologique. Ils ne le font pas. Ils ne le font pas. 
En Amérique, je ne connais pas une seule autre église qui prêche cela. Ils prêchent toujours sur le charmant Jésus. Vous savez, il est l’amant de 
mon âme. Eh bien oui, c’est ce que vous trouverez. Mais les baptistes prêchent aussi cela. Et tous les trinitaires, tous les unitaires, ils prêchent 
tous, Jésus est l’amant de mon âme. Mais montrez-moi une église en Amérique en dehors de cette église-ci, et puis ceux qui se connectent, et 
ces ministres avec qui nous avons des réunions, qui prêchent ces choses. Non, ils ne la prêchent pas, mon frère, ma sœur.  

Je suis désolé, je ne veux pas être différent et dire : vous savez, que nous sommes des gens spéciaux. Nous ne le sommes pas. Ecoutez, notre 
justice est ce vêtement souillé, nous nous confions dans le sang de Jésus-Christ. Ils vont donc récolter ce dont ils ne tiennent pas compte. Il a 
dit : ceux qui ne tiennent pas compte de la parole, c’est ce qu’ils auront. Et l’une d’elles, c’est la guerre bactériologique. 

Et ils s’en vantent. Oh mon gars, tu devrais voir mon bouton. J’ai un bouton. Et pourquoi vous vanteriez-vous d’être aussi stupide ? Vous 
demandez une fiche signalétique de n’importe laquelle des choses qu’ils veulent vous donner. Et vous savez quoi, ils vous tendent une feuille 
de papier vierge. Maintenant, vous devriez être assez intelligent pour savoir quand vous demandez une pièce d’identité. Je voulais voir ce qu’il 
y avait dedans, parce que je ne prends rien dans mon corps que je ne connaisse pas. Je lis les étiquettes.  

Ma femme est meilleure que moi, à lire les étiquettes. Et pouvez-vous imaginer aller acheter à l’épicerie quelque chose à manger ? Et 
l’étiquette ne dit rien. Elle ne dit pas : fabriqué en Chine ; elle ne dit pas : tous ces produits chimiques et elle ne dit tout simplement rien. 
Juste, vous savez, mangez-les et vous serez bien. Vous vous sentirez bien. Vous vous sentirez plus jeune, vous savez. Je veux dire, écoutez, il y 
a des choses dans les chips aujourd’hui.  

Combien de personnes, ici, aiment les chips ? Eh bien, je vais vous dire quoi, vous feriez mieux de lire vos étiquettes. Il y a un produit 
chimique. Cela commence par A et ZII. Je ne me souviens plus de ce que c’est, mais c’est dans vos chips. Dans certaines marques et dans 
certains États, ce n’est pas écrit. Parce qu’ils ne sont pas tenus d’écrire les choses sur les étiquettes. Dans d’autres États, c’est écrit. Et vous 
savez, ce sont les petits caractères, qui disent que cela peut causer le cancer, cela peut causer le cancer. Et vous mangez ces chips qui peuvent 
causer le cancer. Lisez vos étiquettes, mes frères et sœurs, lisez les petits caractères. 

Et les petits caractères dans le message aussi, parce qu’il a parlé de la guerre bactériologique. On y est. D’accord.  

Ô Dieu, et tout tel que cela se présente, sachant que la Bible dit que les hommes pourriront effectivement dans leur chair… 
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Mais cet Ange a reçu la commission : « Ne touche pas à aucun de ceux-là ! Ne t’approche pas de ceux qui ont le vin et l’huile. Ne touche pas à ceux qui ont le 
sceau de Dieu sur leur front. » Et nous comprenons que le baptême du Saint-Esprit est le sceau de Dieu. Car il est écrit dans Ephésiens 4.30 : « N’attristez 
pas le Saint-Esprit de Dieu par lequel vous êtes scellé pour le jour de votre rédemption. » Seigneur Dieu, scelle cette église ce soir. Ceux qui veulent le sceau du 
Saint-Esprit, ôte d’un baiser toute peur, Seigneur, et scelle-les avec Ton sceau de l’Esprit dans leurs cœurs, qu’ils s’avancent comme des bébés nouveau-nés en 
criant : « Abba ! Père. » Accorde-le, Seigneur. Je Te les confie au Nom de Jésus, Ton Fils.  

La voie à laquelle Dieu a pourvu pour la guérison 19.07.54A P:42 Qu’est-ce qu’un cancer ? Qu’est-ce qu’une tu-… qu’est-ce qu’une 
maladie ? Nous allons en parler pendant les cinq prochaines minutes maintenant. Qu’est-ce qu’un cancer ? Qu’est-ce qui a causé cette chose-là ? Considérons 
un cancer, ou tout ce que vous aimeriez considérer : la tuberculose, la pneumonie, tout ce que vous voulez, n’importe quelle maladie. Les maladies sont des 
germes. Laissez-moi déclarer quelque chose ici rapidement, alors que notre temps s’écoule. Ecoutez, savez-vous que la Bible prédit que dans les derniers jours, il y 
aura une guerre bactériologique, que ces maladies apparaitront sur les hommes, et tomberont sur tous ceux qui n’ont pas le baptême du Saint-Esprit ? Mais c’est 
à l’Ange ou à celui qui était chargé de ces fléaux qu’a été donné l’ordre de ne pas toucher ceux qui portaient la marque. Oh là là ! Quelle sorte d’enseignants 
devrions-nous être, frères, pour mettre l’Eglise en ordre afin qu’elle soit dans cette condition-là ? Qu’elle soit immunisée. Mes bras me font mal maintenant, à 
l’endroit où les médecins m’ont piqué pour essayer de me vacciner contre la fièvre jaune et tout le reste. Je leur ai dit que je n’en avais pas besoin. Mais ils n’ont 
pas voulu m’écouter. (Vous voyez, ils n’écouteront pas Dieu non plus. Les gens n’écouteront pas Dieu.) Mais je vais vous dire ce que Dieu va faire. 
Dieu possède un sérum, et ça s’appelle le Saint-Esprit. Et lorsque ce Sérum entre en vous, Cela vous inoculera. Alléluia ! Dans les derniers jours… (Encore 
une fois, il prêche sur la guerre bactériologique et combien de personnes prêtent attention à la Parole de Dieu ?) 

Prends la verge, et convoque l’assemblée, 27.08.50F P:41 Maintenant, voyez-vous cela ? Voyez-vous cela ? Voyez-vous cela ? Maintenant, 
voyez-vous exactement ce que j’ai dit au travers de ce microphone ? Si c’est la vérité, levez la main afin que les gens sachent que c’est vrai. Maintenant, voyez-
vous comment ça bouge ? Maintenant, allons… ?... Faites attention. Or, le revoici encore. Le revoilà. C’est juste par vagues, … ? … C’est ainsi que ça bouge. 
Et un don est là, un don… ?... Et ce germe, c’est une vie. Et vous avez une vie humaine que vous pouvez contacter. Et cet Esprit qui est ici et cet esprit qui est 
là, qui vous donne cette tuberculose, sait que l’heure est proche, et cela repousse (Vous voyez ?), quand cet esprit va à la rencontre, c’est juste comme une guerre. 
(Encore une fois, il parle de quoi ? De guerre bactériologique. Qu’est-ce que c’est ? C’est une vie. Qu’est-ce qu’un ARNm ? C’est un ARN 
messager. Qu’est-ce qu’il fait. Il se greffe sur votre ADN et le change. Vous n’êtes plus un humain, vous êtes un transhumain. Ils l’appellent 
Système d’exploitation humain 2.0. Et les gens se mettent volontiers en rang pour prendre le système d’exploitation humain. Ils devraient 
dire : Dieu m’a créé tel que je suis. Et je ne veux rien dans mon corps, sauf ce que Dieu y mettrait. Mais ils ne le font pas.) 

63 3 Et il arrivera que comme le SEIGNEUR se réjouissait sur vous pour vous faire du bien et pour vous multiplier, ainsi le SEIGNEUR se réjouira sur vous 

pour vous détruire (Pouvez-vous imaginer, Il se réjouit parce qu’ils sont détruits ? Oui, ce n’est pas moi qui l’ai dit, c’est Lui qui l’a dit.) et vous 

anéantir ; et vous serez arrachés du pays où tu vas entrer pour le posséder ;  

(Autrement dit, il n’y arrivera tout simplement pas. Vous n’y arriverez pas.) 
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64 Et le SEIGNEUR te dispersera parmi tous les peuples, d’un bout de la terre jusqu’à l’autre ; et là tu serviras d’autres dieux, que ni toi ni tes pères n’avez 

connus, de bois et de pierre (autrement dit, le matérialisme). 65 Et parmi ces nations tu ne trouveras aucune tranquillité, même la plante de ton pied 

n’aura pas de repos ; mais le SEIGNEUR te donnera là un cœur tremblant, et défaillance des yeux, et tristesse de pensée.  

(Autrement dit, la dépression. Non seulement cela vient en tant qu’un truc économique, mais cela vous vient aussi à la pensée.) 

66 Et ta vie sera en suspens devant toi ; tu auras peur jour et nuit, et tu n’auras aucune assurance de ta vie. 67 Le matin tu diras : Plût à 

Dieu que n’est-ce le soir ! et le soir tu diras : Plût à Dieu que n’est-ce le matin ! 

 (Maintenant, j’ai une photo ici. Qu’est-ce qu’il fait ? Il fait l’autruche, il a mis sa tête dans le sable. Vous voulez être 

une autruche. Tu sais quoi ? Ce sont les 172 genres, probablement plus que cela. Vous pouvez être une autruche. Je 

veux dire, les petites filles portent des oreilles de chat et elles se promènent en pensant qu’elles sont des chats. Et 

vous savez, les petits garçons, vous savez, portent un nez de chien et des oreilles souples de chien, et ils pensent qu’ils 

sont des chiens. Et écoutez, ils sont fous. Très bien, apprenez à votre enfant à être une princesse si c’est une fille, un 

prince si c’est un garçon. C’est un Prince de Dieu. C’est une princesse de Dieu. Pas Shirley Temple, pas une 

danseuse. Vous ne voulez rien de tout cela parce que ce truc va vous emmener aux mauvais endroits.) 

67 à cause de la peur dont ton cœur aura peur, et à cause de la vue de tes yeux laquelle tu verras. 68 Et le SEIGNEUR t’amènera de nouveau en Égypte, sur 

des navires, par le chemin dont je t’ai parlé : Tu ne le reverras plus ; et là vous serez vendus à vos ennemis pour être hommes et femmes en servitude, et 

personne ne vous achètera.  

Comme je l’ai dit, une entreprise de 150 milliards de dollars, et elle est impliquée dans l’esclavage de l’humanité. Nous avons davantage 
d’esclaves aujourd’hui qu’à tout autre moment de l’histoire du monde. Vous repensez à il y a150 ans, et nous ramenions des esclaves noirs 
d’Afrique. Mais qui les a vendus ? Un homme noir a vendu son frère noir en esclavage à l’homme blanc. On retrouve les Anglais, ils ont fait 
des Irlandais des esclaves. Très bien. Nous trouvons dans presque toutes les cultures qu’il y a eu de l’esclavage. Mais aujourd’hui, dans notre 
situation, il y a trente millions d’enfants par an rien qu’aux États-Unis qui disparaissent. C’est aux États-Unis uniquement. Qu’en est-il de 
l’Amérique du Sud ? Qu’en est-il de l’Afrique ? Qu’en est-il de l’Asie ? 

On parle de 150 milliards de dollars pour obliger vos petits garçons et vos petites filles à fabriquer de la cocaïne à partir de feuilles de coca 

ou à arracher les feuilles, à les empiler, à verser de l’eau dessus et à les piétiner jusqu’à ce que les minéraux sortent des feuilles et fabriquent 

votre cocaïne. Ensuite, vous la durcissez et en faites de la substance blanche. C’est criminel. C’est totalement criminel, totalement fou. Et 

nous, en tant que peuple, ne faisons rien à ce sujet. Je suis désolé. Vous devriez non seulement veiller sur vos propres enfants, mais vous 

devriez également veiller sur les enfants des autres.  



8 
 

Une histoire assez horrible certes, mais c’est la parole du Seigneur, et nous vivons dans les jours de son accomplissement comme nous le 

verrons de plus en plus à mesure que les jours se rapprochent de la fin. 

L’homme prudent voit le mal et se cache ; mais les simples passent outre et en sont punis. – Proverbes 22.3 

(Autrement dit, ils font l’autruche. Avez-vous la tête dans le sable aujourd’hui ? Ou voyez-vous ce qui se passe dans le monde ? Il s’écroule 

tout autour de vous. Vous voulez rester ici, ou vous voulez partir avant qu’il n’explose ?) 

« Alors que les gens diront : Il y a paix et sécurité, alors une destruction soudaine s’abattra sur eux, comme les douleurs de l’accouchement s’abattent 

sur une femme enceinte ; et ils n’échapperont pas. »  

Maintenant, je vous ai montré il y a quelques semaines, où la paix et la sûreté, ou encore la paix et la sécurité, étaient le programme numéro 
un de Trump quand il était président. Et les accords « Abraham », qui étaient des accords de paix entre Jérusalem et la Palestine, ont été 
réalisés. Jérusalem est devenue la capitale, elle est devenue l’endroit où les États-Unis ont installé leur ambassadeur. Et nous avons fait 
beaucoup de choses sur base de la paix et de la sécurité. Mais depuis qu’il a quitté ses fonctions, les accords « Abraham » se sont effondrés. 
Parce que Biden a choisi de ne pas les honorer ni de les promouvoir. En fait, il les a fait dérailler. Il a fait dérailler le pétrole dans ce pays. Il est 
en train de rendre votre argent sans valeur. Il est en train de rendre votre vie, vos aliments sans valeur, et il a donné à la FDA et au CDC 
toutes sortes de pouvoir sur vous.  

Vous n’êtes rien d’autre que des esclaves, et il vous faut sortir d’ici. Parce qu’à moins que le Seigneur n’abrège les jours, il a dit qu’aucune 
chair ne sera en sécurité. Et je me fiche de qui vous êtes. Je me fiche de savoir à quel point vous êtes bien bâti et à quel point votre ADN est 
fort. Vous ne pouvez en prendre qu’une certaine quantité. Alors Il va nous sortir d’ici  

1 Thessaloniciens 5.3 Pendant que les gens diront : « Paix et sécurité », une destruction soudaine viendra sur eux, comme les douleurs 

d’accouchement sur une femme enceinte ; et ils n’échapperont pas. 

Combien de fois Poutine lui-même a-t-il dit que nous allions vous détruire à l’arme atomique, nous sommes sérieux ? Ce n’est pas un bluff. 

Nous sortirons les bombes nucléaires parce que vous n’êtes rien d’autre qu’une bande de sodomites. Maintenant, cela vient d’un Russe. Et il 

nomme l’Amérique de son nom. C’est une bande de sodomites qui dirigent le gouvernement. Bande de sodomites. Et vous savez quoi ? Il va 

faire une faveur à Dieu et détruire un tas de gens avant que Dieu n’envoie les grêlons. Bien sûr, il se peut, avec toute cette explosion 

atomique dans la région, que cela provoque une pluie de grêlons. 

M. Trump était pour la paix et la sécurité et il nous a donné les accords « Abraham » et les gens n’y ont prêté aucune attention. Les gens ne 

s’en soucient pas, tout ce qu’ils veulent, c’est la guerre. 
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En fait, tout ce qu’ils veulent, c’est YouTube. Et tout ce qu’ils veulent, c’est Instagram. Vous savez ce qu’est Instagram ? Instagram est utilisé 
par les pédophiles de ce monde pour communiquer. Ils vendent des choses. Les choses dont je parle de vendre ce sont vos enfants. Et ils les 
appellent pizzas, ou ils les appellent ours en peluche ou de différents noms. Et ils auront des photos d’enfants, et ils sont à vendre. C’est votre 
Instagram. Si vous êtes sur Instagram, sortez-en. Vous savez que ce n’est pas un outil de communication pour vous. C’est un outil de 
communication du diable, d’accord ?  

Ils découvrent tout sur vos enfants. Qui a de jolis enfants, qui a de beaux enfants. Ils voient leurs photos sur Instagram. Ils disent : oh, je veux 
celui-là. OK, celui-ci vaut 1 000 000 $ pour moi. Alors allez les chercher. Et vous savez, vous serez au travail. Vos enfants seront en train de 
jouer dans la cour ou ailleurs. Et ils viendront et diront : Hé, j'ai des dragées pour toi, ou j’ai quelque chose que tu aimes vraiment. Et dès que 
vous vous approchez d’eux pour regarder, pour voir ce qu’ils ont, ils vous attrapent, et ils s’en vont. Ils sont sur la route et vous ne les 
reverrez jamais. C’est la réalité de la vie en ce moment.  

Laissez-moi de vous lire quelques citations du prophète de Dieu. Il a dit que Dieu présente d’abord la miséricorde et que cela vient par un 

message pour préparer les gens, et quand ils refusent ce message, il ne reste rien d’autre que le jugement. Et comment les gens refusent-ils ? 

Ils ne disent pas extérieurement qu’ils n’y croient pas, mais ils ne font pas attention aux avertissements. Combien d’églises prêtent attention 

à ses avertissements ? 

Combien d’églises connaissez-vous, qui prêchent la guerre bactériologique ? Allez, dites-moi. Rendez-vous sur YouTube. Faites des 

recherches minutieuses. Prouvez que je suis menteur. J’aimerais qu’on me prouve le contraire. Ils ne la prêchent pas. C’est en train de se 

produire. L’avertissement a été proclamé. La miséricorde a été annoncée. Et maintenant, il ne reste plus que le jugement.  

Le respect 15.10.61 Soir P:55 Prenons Noé un instant. Eh bien, Noé avait une révélation venant de Dieu. Mais, elle était contraire à tout ce que 

démontrait la science. Cependant, il avait parlé à Dieu, et Dieu lui avait parlé. Et il se mit à préparer une 

arche. Alors les moqueurs, et les railleurs... (La Bible dit qu’ils le serait dans les derniers jours comme ils était en 

ces jours-là.). Ces moqueurs se moquèrent de Noé. Oh, ils pensaient qu’il avait perdu la tête, parce qu’il 

construisait une arche.  

(Savez-vous ce qui est vraiment dit des moqueurs, des railleurs ? Où est la promesse de sa Parousia ? 

Vous savez, frère Branham, dans le sermon L’enlèvement, j’ai ses notes. Et il y a 12 pages de notes. 

J’ai pris une photo des six premières pages, et il cite cette Écriture de Pierre disant : il est 

prophétisé qu’ils se moqueront de la doctrine dans les derniers jours. La doctrine, ils se moqueront 

de la Doctrine. Oh, la Parousia, c’est un tas de sottises. Vous devriez avoir peur de ce genre de choses. Vous ne devriez pas écouter cela. 

Écoutez, c’est votre billet de retour. Vous êtes sur la bonne voie. Vous êtes en Sa présence. Frère Branham a dit : Et il a préparé l’arche sous 
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des moqueurs et des railleurs, comme la Bible a dit qu’ils le seraient dans les derniers jours. Alors les moqueurs se sont moqués de Noé. Ils 

pensaient qu’il avait perdu la tête, parce qu'il construisait une arche.) 

Mais Dieu amena le jugement sur eux, parce qu’ils n’ont pas voulu écouter le messager de Dieu et entrer dans cette arche par sa 

prédication. Alors, Dieu envoya Ses jugements divins sur la terre. Premièrement, Il fit des préparatifs pour tous ceux qui Le recevraient, 

afin qu’ils puissent échapper au jugement. Et puis, s’ils n’y échappaient pas, il ne restait qu’une chose... S’ils n’acceptent pas les préparatifs de 

Dieu comme moyen d’échapper, alors il ne reste qu’une chose, c’est le jugement divin. 

Pourquoi 22.06.62 Soir E-17 Quand Dieu donne aux gens un moyen de se sauver et que les gens refusent ce moyen, (comment le 

refusent-ils ? En n’y prêtant pas attention), alors Dieu pose la question : « Pourquoi ? » Je pense qu’Il en a le droit. 

Si Dieu fait tout Son possible pour les gens, mais que les gens refusent de recevoir Son aide, alors Il a le droit de demander 

pourquoi ils ne l’ont pas reçue. Je pense qu’il en sera ainsi au Jugement. Après que Dieu a fait tous les préparatifs possibles 

pour l’Eglise et pour les gens, et qu’ils les refusent, Dieu va nous demander pourquoi nous ne les avons pas reçus.  

(Nous avons donc appris dans Deutéronome qu’il y a deux lois, la loi de la vie, la loi de la mort. Nous avons 

appris que prêter attention à la Parole de Dieu et y faire attention, c’est la loi de la vie. De L’ignorer, ne pas 

Y prêter attention. Ne pas faire attention à ce que Dieu dit, c’est la loi de la mort.) 

Ayant les regards sur Jésus 22.01.64 E-71 Nous découvrons ici qu’il y avait un autre homme du nom de Noé. Il a regardé et il a vu le juste 

jugement de Dieu se déversait sur une génération méchante, qui reniait la Parole. Dans sa vision, comme Noé était un prophète, Dieu lui avait donné une 

vision lui montrant comment il devait construire l’arche, et Il lui a donné les instructions sur la manière dont il devait en faire la construction, et comment 

elle devait être construite. A ce propos, comment Noé aurait-il pu faire la préparation, si cette vision n’était pas la Parole de Dieu, quand il a vu cette colère ? 

Toujours, avant la venue du jugement, il y a des préparatifs qui sont faites. C’est toujours la Parole de Dieu. 

Vous avez vos Bibles. Vous avez vos livres du message. Vous avez vos préparatifs. J’ai entendu un de mes précieux amis me dire que son 
pasteur avait dit : je vais vous apprendre des choses dont Frère Branham n’a jamais parlé. Maintenant, pouvez-vous imaginer un Message +. 
Pouvez-vous imaginer une Parole de Dieu +. Je ne peux pas. Je ne suis pas intéressé, parce que mon filet de sécurité est que je ne dis que ce 
qu’il a dit. Très bien. Je ne veux pas que les gens me suivent. Je veux juste que les gens suivent Jésus et y arrivent. 

Hébreux Chapitre 3 01.09.57 E-87-4 … l’Amérique ne veut pas de l’Evangile (ça, vous le savez) ; en fait, nous ferions mieux de l’admettre. Ce 

peuple anglo-saxon, il est fini, c’est tout. L’Amérique ne recevra plus l’Evangile. Oh, on aura de temps en temps quelques traînards ; mais pour ce qui est de 

l’Evangile, c’est terminé. Et vous ne pouvez même pas leur prêcher, vous ne pouvez pas leur parler. Ils ne croiront rien. Vous voyez ?  
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Ils sont obstinés dans leurs propres idées et ils sont résolus, et la prochaine chose pour cette nation c’est le 

jugement. Elle va l’avoir aussi. Cela peut venir par une dépression, cela peut venir par une 

bombe atomique, cela peut venir par un grand fléau, une maladie ou quelque chose de ce genre ; 

mais elle est prête. C’est en route ; des milliers et des milliers tomberont. 

Qu’est-ce que 1000 x 1000 ? C’est un million. 7 000 000 de personnes sont mortes de ce que le 
gouvernement a distribué comme étant des soins médicaux. Combien de personnes sont mortes de l’AZT 
? Connaissez-vous l’AZT ? Notre célèbre docteur Fauci, il était en charge du projet VIH pour son 
institution. Et donc, il donnait aux gens 1200 milligrammes d’AZT, et ils mouraient tous, chacun d’eux, 
Ils mouraient. Ensuite, ils ont réduit la dose à 500 milligrammes, et certains d’eux ont survécu. Et alors il 

sortit dire : Hé, quelle bonne chose j’ai faite. En fait, j’ai guéri des personnes qui avaient le VIH. Combien d’autres en a-t-il tué ? Combien 
d’autres ? 30 millions de personnes, comme vous le savez, des millions de personnes sont simplement mortes parce qu’elles ont reçu de 
l’AZT. Et l’AZT est un poison. 

C'est comme suivre une chimiothérapie. Pourquoi devriez-vous suivre une chimiothérapie ? C’est un poison. Pourquoi ne prenez-vous pas de 
mort-aux-rats ? Si vous avez un rat dans la maison, pourquoi ne prenez-vous pas de mort-aux-rats ? De cette façon, vous ne verrez plus de rat. 
Vous savez pourquoi ? Parce que vous serez mort ? Donc, vous feriez mieux de simplement mettre une casserole d’eau et de le laisser s’y 
noyer.  

L’horloge de la dette nationale change de tellement de milliards par jour qu’il n’est pas possible de la placer dans cette étude et de faire en 

sorte qu’elle soit exacte au moment où vous lisez ceci. Mais il est déjà passé à 31,84 billions sous les mondialistes Obama et Biden. Il croît à 

129% du PIB national. La population estimée des États-Unis est de 333 287 557, de sorte que la part de dette de chaque citoyen est 

maintenant de 85 274,00 $.  

(Autrement dit, dis donc, combien d’entre vous vivent à 30% au-dessus de ce que vous gagnez par an ? Eh bien, je vais juste mettre cela sur 

une carte de crédit. Quand cette carte de crédit n’est pas bonne, j’obtiendrai une autre carte de crédit. Je mettrai cela dessus et j’obtiendrai 

une autre carte de crédit. Je mettrai cela dessus et vous vivrez au-dessus de vos moyens.) 

L’horloge de la dette nationale continue d’augmenter de près de 15 milliards de dollars par jour. Cela signifie que si vous pouviez 

compter à un taux très rapide de 5 chiffres par seconde, il vous faudrait encore 7 milliards 269 millions 406 mille, 392 ans pour le faire. 

Puisqu’il n’y a eu que 7 000 ans sur terre et 365 jours par an, et 60 minutes par heure et 60 secondes par minute, cela signifierait que nous 

avons un total de 1 314 000 secondes de vie sur terre depuis la création. Mais ce n’est que la dette nationale. Cela signifie qu’ils auraient 

dépensé 24 milliards 231 millions 354 milles et 642 $ par seconde depuis le début de la Vie sur terre. La dette mondiale est 10 fois plus 
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élevée, elle est à 305 000 milliards de dollars, alors multipliez les 24 milliards de dollars par 10 et vous obtenez 242 milliards de dépenses 

pour chaque seconde de vie qui existe depuis le tout début. Vous voyez sous quelle malédiction nous vivons ? Ils ne la rembourseront jamais. 

C’est pourquoi ils devront se rendre au Vatican, dont la richesse est plus que des quadrillions d’or. Et c’est à l’état actuel de 2 200 $. Si nous 
avons l’or que nous avons divisé dans la dette nationale, ce serait quelque chose comme 125 000 $ l’once. Et non 2 125 milles par once. 
D’accord ? Et qui peut payer cela ? Le Vatican. Le fera-t-il ? C’est ce qu’elle stocke depuis des années, son or, et ne paie pas tous les 
prédateurs d’enfants qui travaillent pour elle. 

Vous savez, j’ai lu il y a quelques années que 40% de tous les prêtres sont homosexuels. 40% dans les séminaires sont homosexuels parce 
qu’ils ont laissé tomber les barrières. Ce sont des sodomites, ils ont une religion sodomite. Et pourtant, ils finiront par tout posséder. Et vous 
savez quoi ? Je ne m’en soucierai même pas parce que je serai parti. Et vous le serez aussi.  

Inclinons la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous Te remercions, Seigneur, pour cette étude. C’est choquant, Seigneur, les chiffres des statistiques. Mais Père, nous 
savons que s’il y a un moyen, nous prions simplement pour que Tu nous le montres. Je ne sais pas si nous pouvons tout incorporer et tout 
gérer par le biais d’une entreprise. Si c’est exonéré d’impôt, je ne le saurais pas. Mais je vous dis quoi, ça me fait bouillir le sang de penser que 
des gens qui paient des impôts, soutiennent une nation criminelle, pédophile, et qui fait toutes ces choses d’adoration du diable. Des sacrifices 
d’enfants à Moloc sous forme d’avortements. Et pour quoi faire ? Ils pensent qu’ils sont chrétiens. Ce ne sont pas des chrétiens, ce sont des 
démons. Comme je l’ai dit une fois à une femme, vous ne pouvez pas être démocrate et chrétien. Parce que les chrétiens ne croient pas à 
l’avortement. Les chrétiens ne croient pas aux mutilations d’enfants. Et le parti démocrate a mis Dieu en dehors de son programme politique, 
et ils croient en toutes ces choses. Mais, Père, nous sommes ici comme Ton épouse, Seigneur, croyant que nous sommes Ton épouse. Et 
Père, nous voulons prendre position aujourd’hui, une position très diligente. Et nous Te demandons de nous aider. Au nom de Jésus-Christ, 
nous prions. Amen.  
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